

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Hommage-a-Jean-Pierre-Remmele>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Nos dossiers et analyses > Hommages aux militant-es antinucléaires > **Hommage à Jean-Pierre Remmele**

7 novembre 2018

Hommage à Jean-Pierre Remmele

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de Jean-Pierre Remmele. Ancien maire de la commune de Bonnet, près de Bure, Jean-Pierre était l'un des rares élus locaux à s'être opposé au projet Cigéo, notamment en faisant voter son conseil municipal contre l'enfouissement des déchets radioactifs sur le sol de la commune. Cela lui avait d'ailleurs valu des mesures vexatoires de la part des autorités, qu'il avait régulièrement l'occasion d'évoquer.



Il avait également dénoncé les sommes importantes versées aux communes pour acheter les consciences, un acte courageux dans une région où l'Andra est devenu le sponsor incontournable

pour quiconque veut mener des travaux de patrimoine ou financer un projet culturel.

Ces dernières années, Jean-Pierre menait un travail de veille important et continuait à soutenir l'ensemble des opposants. Nous saluons son engagement, sa droiture et son courage. Nos pensées vont à sa famille et ses proches, que nous souhaitons assurer de notre soutien.